

戸塚やすさんの長寿を祝う

8月1日に100歳の誕生日を迎えた戸塚やすさん(塩原)を8月3日、柳澤市長が訪ね、祝い状や花束を贈り長寿を祝いました。普段は演歌を聴くことが大好きなやすさんは「たくさん食べて、休んで、働くことが長生きのコツ」と話しました。



県内初のマイスターに認定

地域の賑わい創出や活性化の取り組みが評価され、県内初となる「みなとまちづくりマイスター」認定と国土交通省港湾局長賞を受賞した(一社)御前崎スマイルプロジェクト代表理事の石原智央さんが8月19日、市役所を訪れ受賞の喜びを報告しました。



宝くじ助成で太鼓など整備

中原区町内会では8月、宝くじの社会貢献広報事業として(一財)自治総合センターが実施する「コミュニティ助成事業」を活用して、祭典などで使用する太鼓やテントなどを整備しました。これにより、コミュニティ活動の活性化が期待されます。



市立病院の今後を考える

第1回市立御前崎総合病院中長期計画策定委員会が8月9日、同病院で開催されました。病院機能の見直しや病院事業経営の改革に取り組む平成29年度から32年度までの計画を策定するもので、市民代表や学識経験者らが話し合いました。



復興を心から願い義援金を

御前崎茶業振興協会長の柳澤市長と御前崎つゆひかり普及会の河原崎義晴会長は8月10日、被災地の復興に役立ててもらおうと4月に開催した「つゆひかりカフェ」の売上金の一部を市社会福祉協議会の大川修弘会長へ義援金として手渡しました。



献血の実績認められ感謝状

7月に厚生労働大臣から、献血活動の実績が優秀で他の模範となるとして感謝状が贈呈された御前崎市赤十字奉仕団の役員5人が8月17日、市役所を訪れました。委員長の松下美枝子さんは「若年層の献血者が増えて欲しい」と話しました。

